

学校便り



立て掛け

100周年記念碑文

10月号

令和6年10月10日

鹿屋市立下名小学校

TEL 0994-58-7124 Fax 0994-58-7174
mail:shimomyou_es@edu-kanoya.net

チャレンジする姿を！

校長 早崎 雄一朗

第78回運動会～勝ち取れ優勝 深めろ友情 輝け下名 110の星～

10月に入りました。ようやく秋らしく、過ごしやすい気温になってきました。今年も連日暑かった9月を考えると、今年度は運動会の日程を遅らせたことは結果的によかったです。さて、学校では、今月末の運動会に向けて、練習も本格化してきました。校庭では、朝からリレーの練習に励む姿、学年体育や合同体育の授業では、ダンスやかけっこなどに取り組む姿、全体での練習では、入場行進や開閉会式、全校種目などに取り組む姿、昼休みは赤白の応援団の元気な声など、本番に向けて子供たちの頑張りが随所に見られるようになりました。今年のスローガンは「勝ち取れ優勝 深めろ友情 輝け下名 110の星」です。勝ち負けも大切ですが、運動会という行事を通じて育てたい資質・能力は、「秩序ある集団行動」「責任ある行動」「正しい競争心」などの社会集団生活に必要な態度や習慣です。具体的な姿として、入場行進や礼の仕方、起立の姿勢、機敏な動き、演技に真剣に取り組む姿、役員児童を中心とした集団行動等、そのような姿として現れているかということになります。当日はぜひ、そうした視点からも参観していただけると幸いです。いずれにせよ、もう間もなくです。保護者の皆様、地域の方々、当日は多くの皆様に来校していただけることを期待しております。

タブレット端末(iPad)の持ち帰り

ご存じのとおり、国のGIGAスクール構想の実現に向けて、児童一人一人にタブレット端末(=iPad、以降、端末と表記)が整備されて数年が経ちました。本校でも、学年の発達段階にもよりますが、授業中や様々な教育活動の場面で、子供たちが上手に活用する姿を目にすることが日常の光景となりました。学校での活用が、ある程度進んできたこのタイミングをチャンスと捉え、2学期以降、端末を家庭に持ち帰り、自らの学びにつなげる取組を順次進めています。端末のメリットの一つとして、これまで紙のプリントではなかなか対応が難しかった児童一人一人のニーズ(自分に合った課題や難易度、解くスピードや方法等)に対応した学習が可能となることが挙げられます。御家庭の理解と協力をお願いします。すでに第1段階として、5・6年生が端末の持ち帰りをスタートさせております。4年生以下については、今後検討してまいります。なお、家庭でWi-Fiに接続することは禁止としていますので御理解いただきますとともに、お子さんが端末でどのような学習に取り組み、どの程度理解できているかなど、ぜひ関心をもっていただき、励ましの言葉をかけていただけると幸いです。



お待ちしています！土曜参観(11月9日)

昨年度までは6月に行っておりましたが、保護者の方々はもちろんのこと、地域の皆様にも気軽に足を運んでいただきたいと考え、本年度は、「かごしまの教育」県民週間に合わせて11月に行うことになりました。例年どおり、授業参観やPTA主催のバザーはもちろん実施します。加えて、新たな取組として、本年度は、「校長が語る『学校経営を語る会』」と題して時間を設けることにしました。内容的には、「学校教育ってどうなってるの?」、「これからの学校教育はどうなっていくの?」、「下名小学校の今は?」、「めざす学校・家庭・地域の姿とは?」などを考えています。日頃は、皆様とゆっくりお話することがなかなかありませんので、せっかくの機会と捉えお話をさせていただければと思います。参加をお待ちしております。



10月号

令和6年10月10日

鹿屋市立下名小学校

TEL 0994-58-7124 Fax 0994-58-7174
mail:shimomyou_es@edu-kanoya.net

<「おさしお」「陵北荘」訪問>

9月19日(木)に、3・4年生が「老人保健施設おさしお」に、5・6年生が「障害者支援施設陵北荘」へ交流学習に行きました。3・4年生は、車椅子体験や歌などの交流会を行ったり、5・6年生は、作業体験を行ったりしました。



「芸術鑑賞会」

9月17日(火)に、芸術鑑賞会を行いました。今年は、パフォーマーのK@ITO(カイト)さんをお招きして、マジックやジャグリングを披露してくださいました。子供たちは、一つ一つの動きに歓声を上げて喜んでいました。



「エイズ予防講演会」

9月26日(木)、30日(月)、10月2日(水)に、保健師の小手川洋子先生と助産師の中隈翔子先生を講師にお迎えして、1・3・4年生でエイズ予防講演会を行いました。「赤ちゃんはどうやって産まれるの?」など、学習しました。



「PTA愛校作業」

9月15日(日)、10月6日(日)に、PTA愛校作業を行いました。夏の間に伸びた雑草の草刈りや側溝の掃除などを中心に、保護者の方々に作業していただきました。両日ともに、作業はどんどん進み、学校もすっきりきれいになりました。ありがとうございます。



「肝属川生きもの展示」

9月17日(火)～24日(火)に、大隅河川国道事務所の主催で、肝属川流域に生息する水生生物や小動物などの展示がありました。子供たちは、みんな興味津々でケースの中をのぞいていました。



<6年クラスTシャツ完成>

下名小学校では、この数年、6年生がクラスTシャツを製作して、運動会などの行事で着用しています。

今年は、デザインを担任の竹尾教諭が担当し、製作を就労継続支援事業所ココハウスさんに依頼しました。

10月2日(水)には、完成したTシャツをココハウスの皆さんに届けてください、納品式を行いました。



デザインした竹尾教諭の想い、製作して下さったココハウスの皆さんのが想いを背負って、6年生には卒業までの半年間、一層頑張ってほしいです。

《入賞おめでとう》

- 南日本硬筆展
 - <優秀賞> 2年 豊重 元
 - 5年 白井 恋華
 - 6年 平山 修聖
 - <推薦> 2年 久木田 愛莉
 - 5年 池田 実晴
 - 6年 瀬筒 千夏
- 鹿屋市理科作品審査会
 - <特選>
 - 貝殻採集 4年 戸柱 淳斗
 - 岩石採集 3年 小川 叶真
 - 肝属地区社会科作品コンクール
 - <佳作> 3年 永田 凱人
 - 肝属地区仲良し5年生以下ソフトボール大会
 - <2部準優勝> 下名・東串良ソフトボールスポーツ少年団

[10月・11月の行事予定]

期日	行事
10月17日(木) 22日(火) 24日(木) 26日(土) 27日(日) 28日(月) 30日(水)	親子読書の日 市陸上記録会(5・6年選手) 運動会準備 おやじの集い(緑門づくり) 運動会 振替休日 鶴峰小との交流学習(5・6年)
11月1日～7日	地域が育む「かごしまの教育」県民週間 給食試食会(1年生保護者) がん教育(6年) 第2回学校運営協議会
5日(火) 7日(木) 9日(土)	土曜参観、心の教育の日 学校経営について語る会 PTAバザー
12日(火) 13日～14日 19日(火) 21日(木) 27日～28日 29日(金)	読み聞かせ会(1～4年) 集団宿泊学習(5年) スクールカウンセラーカー PTA常任・執行委員会 修学旅行(6年) 一日遠足(1～4年)、5年弁当持参